
Gott, 

deine Botschaft macht froh. 

Du nimmst uns so an, wie wir sind. 

Erleichtert können wir leben. 

Du kennst unsere Sorgen und unseren Kummer. 

Das macht unser Leben heller. 

Du bist immer für uns da. 

Wir können fröhlich unsere Wege gehen, 

wie der Afrikaner nach seiner Taufe. 

 

Fröhliche Menschen sind ansteckend. 

So wollen wir deine Botschaft anderen erzählen 

und sie mit unserer Freude begeistern. 

Gib deinen Segen dazu. 

 

Amen. 

 


